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Координационный совет г. Королёва

Работники комму-
нальных служб, осуще-
ствляющие обслужива-
ние тепловых и водо-
проводных сетей, — это 
передовой отряд ЖКХ. 
Вне зависимости от по-
годы, а порой и в очень 
трудных условиях они 
оперативно устраняют 
технологические сбои, проводят ремонт и диагно-
стику коммуникаций. За прошедшую неделю в Ко-
ролёве устранено: 5 технологических нарушений 
на водопроводных сетях, 9 — на тепловых, ликви-
дировано 58 подстоев канализационных колодцев.

Светлана Александрова, начальник 
Территориального управления г. Королёва 
Главного управления архитектуры и 
градостроительства Московской области:

— Подходят к завер-
шению работы по про-
екту Генерального пла-
на города Королёва. Со-
вещание по вопросам 
согласования проекта 
и подготовки его к рас-
смотрению на Градсо-

вете Московской области прошло в Главном управ-
лении архитектуры.

«Боевое братство» г. Королёва

Представители королёв-
ского отделения «Боевого 
братства» приняли участие 
в акции памяти жертв тер-
акта в Санкт-Петербурге, 
которая прошла на Манеж-
ной площади. 

Денис Цивколюк, сотрудник Управления 
торговли, общественного питания и бы-
тового обслуживания населения Админи-
страции города:

— Совместно с Цен-
тром профилакти-
ки правонарушений и 
представителем «Мо-
лодой гвардии «Единой 
России» проведён днев-
ной рейд по выявлению 
нарушений законода-
тельства в сфере обо-
рота алкогольной про-

дукции. Из пяти проверенных магазинов контроль-
ная закупка удалась в двух. Сотрудниками полиции 
взяты объяснения с продавца, составлены прото-
колы, изъята из незаконного оборота алкогольная 
продукция в количестве 2139 бутылок. 

Татьяна Зайцева, объединение председа-
телей советов многоквартирных домов:

— Терзаемые му-
ками совести или 
под давлением Гос-
адмтехнадзора, но 
территорию вдоль 
железнодорожных 
путей в Королёве на-
чали приводить в по-
рядок!

Александр Ходырев, Глава города:

– Выполняя пору-
чения Губернатора 
Андрея Воробьёва и 
Постановления Пра-
вительства Москов-
ской области о при-
ведении в порядок 
дорог, продолжаем 
работы по ямочному 
ремонту. Всего с на-

чала года наша дорожная служба выполнила ре-
монт общей площадью порядка 2000 кв метров, 
устранила 500 ям и выбоин. А с начала месяца от-
ремонтировали чуть менее 1000 кв метров  дорог.

Долгострой 
на Тарасовской, дом 14

Юрий Копцик, руководитель 
Администрации города:

– На сегодняшний день полно-
стью завершена заливка пола в ме-
стах общего пользования, около 
60% выполнена отделка стен, по-
рядка 20% – укладка плитки на пол. 
Продолжается установка лифто-
вого оборудования. Выполнение – 
70%, полностью монтаж лифтов 
должен быть завершён до конца ап-
реля.

По отчёту застройщика, на 
этой неделе начнутся работы по 
прокладке горизонтальных комму-
никаций внутриквартирных прибо-
ров отопления, установка и отдел-
ка дверей в местах общего пользо-
вания. В это же время запланиро-
вано и увеличение количества ра-
бочих, по требованию Главы города 
численность должна стать втрое 
больше.

Решён вопрос с обеспечением до-
полнительных финансовых траншей 
в рамках кредита, который один из 
банков предоставляет застрой-
щику. До официально объявленного 
срока окончания строительства – 
10 июня – остаётся меньше двух ме-
сяцев. Глава города поставил усло-
вие, чтобы к этому времени дом был 
представлен приёмочной комиссии.

Реконструкция 
городской больницы 
на ул. Циолковского

Эдуард Шпилянский, главный 
врач:

– Завершаются работы на 6-м 
этаже, где будет располагаться 
гинекологическое отделение. В об-
новлённом отделении теперь есть 
две операционные с самым совре-
менным оборудованием, в том числе 
консоли для проведения эндоскопи-

ческих операций. Обе операционные 
оснащены блоком бесперебойного 
питания, рассчитанного на два ча-
са, чего раньше в больнице не было. 
Заканчивается установка оборудо-
вания, мебели, в ближайшие дни на-
чнётся перевод пациентов.

На 5-м этаже завершены демон-
тажные работы, инженерные ком-
муникации полностью готовы, на-
чинается реконструкция. 

На 7-м этаже после капитально-
го ремонта открылось неврологи-
ческое отделение. В обновлённом 
отделении больше нет палат на 6 
человек, все палаты 2–3-местные, 
с удобными санузлами, а также со-
временными техническими сред-
ствами, в том числе кнопками вызо-
ва медперсонала. 

Капитальный ремонт лечебных 
отделений должен быть завершён к 
концу августа.

Стадион «Вымпел»

Илья Конышев, заместитель ру-
ководителя Администрации горо-
да:

– На территории стадиона ве-
дутся работы по монтажу в подго-
товленном котловане металлокон-
струкций для строительства три-
бун. Началась подготовка площа-
док для оборудования плоскостных 
спортивных сооружений.

В соответствии с графиком ве-
дётся и реконструкция бассейна. 
Идут работы не только в чаше, но 
и в остальных помещениях – разде-
валках, санузлах, тренерских, а так-
же игровом зале.

В завершающей стадии нахо-
дится ФОК со льдом. Почти оконче-
ны работы по внутренней отделке. 
Начинается процесс приобретения 
спортивных снарядов, тренажёров, 
мебели, ледозаливочной машины. 

Расчётный срок сдачи ФОКа в 
эксплуатацию – октябрь 2017 года, 

полностью же закончить работы 
по реконструкции стадиона плани-
руется весной следующего года.

Жилой комплекс 
«Олимп» на ул. Калинина

Сергей Иванов, заместитель ру-
ководителя Администрации горо-
да:

 – Основные технические вопро-
сы, связанные с завершением строи-
тельства «Олимпа», уже решены – 
актуализация проектной докумен-
тации и технических условий, про-
ведение необходимых технических 
обследований. На сегодняшний день 
остаются до конца не решённы-
ми правовые вопросы по оформле-
нию прав на объект незавершённо-
го строительства. 

Продолжительное время заня-
ла процедура оформления права 
собственности на объект неза-
вершённого строительства за-
стройщиком-банкротом ЗАО «Тех-
инвестстрой». Регистрация прав 
состоялась 3 ноября 2016 года. В 
декабре было проведено собра-
ние кредиторов, на котором бы-
ло принято решение  по возмеще-
нию активов. После этого право 
собственности было перереги-
стрировано на АО «Королёвский 
строительный дом». В настоящее 
время для завершения строитель-
ства «Олимпа» проводится ряд 
процедур по оформлению прав на 
добросовестного приобретателя. 
Связано это с тем, что в судеб-
ном порядке оспаривались права, 
в том числе недобросовестными 
соинвесторами, на объект неза-
вершённого строительства, так-
же пытались наложить арест на 
имущество. Документы поданы в 
Регистрационную палату на ре-
гистрацию. На завершение строи-
тельства мы планируем выйти в 
июле-августе этого года.

Дела и планы. Ход работ на объектах

Уважаемая редакция! 
Поясните, пожалуйста, 
ситуацию с наземным 
переходом на станции 
Подлипки. Почему вдруг 
он на прошлой неделе 
в четверг был закрыт, 
а через день опять от-
крыт? (Валентина Пе-
тровна, ул. Садовая).

Как сообщили «КП» в 
пресс-службе Админи-
страции города, решение 
о закрытии этого перехода 
приняло руководство РЖД 
после недавней трагедии, 
когда под колёсами поезда 
погибла 14-летняя девуш-
ка. Это далеко не первый 
случай гибели людей на 
этом переходе. Руковод-
ство города неоднократ-
но обращалось к предста-
вителям РЖД с просьбой 
оборудовать переход зву-
ковыми и световыми сред-
ствами безопасности. 

К Главе города стали 
поступать многочислен-
ные жалобы жителей,  не-
довольных возникшими в 
связи с закрытием пере-

Читатель спрашивает

Что с переходом?

Депутат Московской област-
ной Думы Керселян Сергей 
Айкович 25 апреля с 16.00 до 
19.00 проводит приём граждан 
г. Королёва по адресу: ул. Ци-
олковского, д.6/12 (обществен-
ная приёмная партии «Единая 

Россия»). Предварительная за-
пись по телефону 8-495-516-
0091.

*    *    *
26 апреля с 12 до 14 часов де-

путат Государственной Думы ФС 
РФ Денис Кравченко будет ве-

сти приём граждан в обществен-
ной приёмной местного отделе-
ния партии «Единая Россия» г. Ко-
ролёва по адресу: ул. Циолковско-
го, д. 6/12.

Запись по телефонам: 8-495-
516-9625, 8-495-516-9388.

Приём избирателей 

хода неудобствами при 
передвижении. 14 апре-
ля по поручению Алек-
сандра Ходырева переход 
был открыт. Представите-
ли РЖД пообещали в бли-
жайшее время рассмо-
треть возможность его 
оборудования системами 
безопасности.

Кроме того, в планах 
городских властей потре-
бовать от РЖД навести 
порядок и в подземном 
переходе на станции Под-
липки. Переход нуждает-
ся в ремонте, горожане 
постоянно жалуются на 
недостаток освещения, 
грязь, несанкциониро-

ванную торговлю. Уже на 
этой неделе в городской 
Администрации состоит-
ся совещание с руковод-
ством железной дороги 
Ярославского направле-
ния, в ходе которого бу-
дет определён перечень 
первоочередных работ по 
двум переходам. 
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